
����� Interrogazione n. 805 
presentata in data 18 luglio 2007 
a iniziativa del Consigliere Massi 
“Hotel Marche di Tolentino mancata vendita all’asta” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
Premesso: 
che ormai da diversi anni il bilancio di previsione della Regione prevede in entrata i “Proventi 

della vendita dell’Hotel Marche di Tolentino”; 
che tuttavia non è stata ancora esperita alcuna asta pubblica dal 2004 ad oggi; 
che l’immobile subisce un deprezzamento progressivo con inevitabile danno per l’erario 

regionale; 
che le attività operative ai piani inferiori dell’immobile (Centro per l’impiego e scuola alberghie-

ra) si trasferiranno nel centro urbano di Tolentino entro pochi mesi; 
che la non utilizzazione dell’Hotel Marche e la conseguente mancanza di prospettive sullo 

stesso reca un grave danno all’economia cittadina e, soprattutto, per gli adiacenti servizi delle 
Terme di Santa Lucia 

INTERROGA 

1) quali sono i motivi per cui non sono state esperite le aste pubbliche per la vendita dell’Hotel 
Marche di Tolentino? 

2) qual è il danno, in termini patrimoniali, per l’erario regionale, dello stato di inerzia e di 
abbandono in cui versa l’immobile in questione? 


